

lunes 22 de junio de 2020

# El Ayuntamiento de Antequera invierte 257.539 euros en la remodelación de la primera fase de la calle Antonio González “Chuzo” en la barriada de los Dólmenes reabriéndose hoy al tráfico

Dicha actuación se ha realizado dentro del PFEA 2019 con un presupuesto inicial de 242.044 euros que se ha visto ampliado con otros 15.495 euros de aportación municipal, empleando en total a 46 trabajadores.

La actuación de esta primera fase, que se ha realizado sobre un total de 1.000 metros cuadrados de superficie, ha conllevado la remodelación integral del tramo colindante con La Peseta, creándose además 25 plazas de aparcamiento.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal delegado de Obras, José Ramón Carmona, han visitado en la mañana de hoy la calle Antonio González “Chuzo” que, ubicada en la barriada de Los Dólmenes, ha sido objeto durante los últimos seis meses y medio de una remodelación integral de un primer tramo de la calle de 100 metros de longitud dentro del programa PFEA 2019. Hoy precisamente se ha reabierto al tráfico de vehículos esta calle ubicada frente al Conjunto Arqueológico de los Dólmenes y respecto a la que el Alcalde ha destacado que se ha invertido más de un cuarto de millón de euros.

Un total de 257.539 euros se han invertido en la remodelación integral de este primer tramo de la calle Antonio González “Chuzo” colindante con la conexión trasera con la urbanización de La Peseta, de los cuales 242.044 euros corresponden al presupuesto global del proyecto en el PFEA 2019 a los que hay que sumar otros 15.495 euros adicionales aportados por el Ayuntamiento para poder acabar la obra contrarrestando las consecuencias del parón registrado por la pandemia del virus COVID-19. En total, este proyecto ha supuesto la participación de 46 trabajadores. La duración de las obras asciende a 6,5 meses, un mes y medio más de lo previsto inicialmente debido al parón obligatorio provocado por el confinamiento.

15 empresas locales han intervenido de forma directa o indirecta en unas obras que han abarcado un global de 1.050 metros cuadrados, habilitando la creación de 25 plazas de aparcamiento y unas aceras más anchas y cómodas para el tránsito peatonal gracias a la nueva determinación de sentido único con dirección de salida hacia la carretera de Málaga.

También hay que mencionar, entre las acciones realizadas dentro de esta obra, la renovación total de saneamientos, de las canalizaciones de agua potable, del alumbrado público, de las farolas, acerados y calzada; se ha acometido también la renovación parcial del riego de los jardines y las escaleras de acceso a los bloques de viviendas adyacentes, renovándose además las señales de tráfico y las marcas viales. Se han ensanchado las aceras y diseñado los pasos de peatones para cumplir de forma estricta en materia de accesibilidad.

Tanto el alcalde Manolo Barón como el concejal José Ramón Carmona han destacado el desarrollo de esta gran inversión en un populoso barrio de nuestra ciudad –como es la barriada Los Dólmenes– que, junto al caso de las obras que se están acabando en la calle Sitio de Zaragoza en el barrio Girón, vienen a poner de manifiesto la apuesta que el Ayuntamiento está realizando por los barrios de la ciudad también dentro de los proyectos incluidos en el PFEA.

